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Résumé de l’étude   9  

Notre étude, intitulée « 'identité masculine à la lumière des transformations 

sociales et culturelles dans la société algérienne - la société tablitis » est un modèle, 

dans lequel nous avons essayé d’apprendre: comment la société tribale voit l’identité 

masculine à la lumière des transformations sociales et culturelles, et ses sous-

questions centrées sur la relation entre l’identité masculine ou la « masculinité » et à 

la fois les valeurs, la sexualité et les manifestations physiques, pour remettre en 

question les manifestations de la crise de la masculinité. 

Dans ce contexte, nous avons divisé ce travail en une série de chapitres, où 

nous avons discuté dans le premier chapitre d’une approche systématique et 

compréhensible dans laquelle nous avons soulevé le problème de l’étude, et ce 

problème comprenait les raisons du choix du sujet ainsi que les objectifs, 

l’importance et les difficultés de l’étude, en plus des études précédentes, ainsi que la 

définition de la nature du sujet, les approches, les techniques utilisées et les 

domaines d’étude et enfin les concepts de base. Puis nous sommes passés à un 

deuxième chapitre pour identifier la masculinité comme une valeur sociale, où nous 

avons conclu que la masculinité dans l’imagination sociale de l’imagination sociale 

de la société tablipable consistait en les valeurs de courage, de responsabilité, 

d’honneur, d’entretien et d’accomplissement des alliances, que l’individu acquiert de 

sa communauté par la socialisation, et la neutralité de ces valeurs représente une 

chute de l’équilibre de la masculinité. Au cours du troisième chapitre, nous avons 

remis en question la relation entre la masculinité et la virilité sexuelle, et nous avons 

conclu que la société pretus est la masculinité et la virilité sexuelle, et que la peur 

des hommes est l’infertilité et la castration. Le quatrième chapitre comprenait le rôle 

des manifestations physiques dans la mise en évidence de la masculinité, à travers 

lequel nous avons appris que beaucoup des manifestations traditionnelles de la 

masculinité qui symbolisaient la force, le courage, la dureté et l’honneur avaient 

perdu leurs connotations masculines, et ont été remplacés par des plus civils et 

modernes, et, comme la masculinité traditionnelle, qui n’était pas concerné par les 

manifestations physiques, les hommes d’aujourd’hui ont cherché à être beau comme 

critère pour attirer l’attention des autres et l’admiration des femmes, qui a conduit à 

l’amour des hommes le soin vif du corps. Dans le dernier chapitre, nous avons 

essayé de révéler les manifestations de la crise de la masculinité, de constater que la 

masculinité dans la société de la bessiation est sujette à de nombreuses crises, dont 

la plus importante: la perte du rôle de l’homme, où l’homme a renoncé à son rôle 

familial et le leadership de traîner sur de nombreuses autres crises telles que la perte 

d’honneur et la masculinité et le mot .... À d’autres valeurs positives de la 

masculinité, la féminité de la masculinité, où un homme semble perdu entre la 

masculinité et la féminité, les convulsions viriles résultant d’une perception erronée 

de la masculinité. Enfin, concluons qu’il y a une grande contradiction entre l’image 

mentale des membres de la société qui est prétily sur la masculinité et sa réalité de la 

vie  . 

  



Summary of the study:  

Our study, entitled "Male identity in the light of social and cultural 

transformations in Algerian society- the tablitis society" is a model, in which we 

tried to learn about: how the tribal society views male identity in the light of social 

and cultural transformations, and its sub-questions centered on the relationship 

between male identity or "masculinity" and both the values, sexuality and physical 

manifestations, to question the manifestations of the crisis of masculinity. 

Within this context, we divided this work into a series of chapters, where we 

discussed in the first chapter a systematic and understandable approach in which we 

raised the problem of the study, and this problem included the reasons for choosing 

the subject as well as the objectives, importance and difficulties of the study, in 

addition to previous studies, as well as the definition of the nature of the subject, the 

approaches, techniques used and the areas of study and finally the basic concepts. 

Then we moved on in a second chapter to identify masculinity as a social value, 

where we concluded that masculinity in the social imagination of the social 

imagination of the tablipable society consisted of the values of courage, 

responsibility, honour, maintenance and the fulfilment of covenants, which the 

individual acquires from his community through socialization, and the neutrality of 

these values represents a fall from the balance of masculinity. During the third 

chapter, we questioned the relationship between masculinity and sexual virility, and 

we have concluded that the pretus society is masculinity and sexual virility, and that 

the fear of males is infertility and castration. The fourth chapter included the role of 

physical manifestations in highlighting masculinity, through which we learned that 

many of the traditional manifestations of masculinity that symbolized strength, 

courage, hardness and honour had lost their masculine connotations, and were 

replaced by more civil and modern ones, and, like traditional masculinity, which 

was not concerned with physical manifestations, men today sought to be handsome 

as a criterion for attracting the attention of others and the admiration of women, 

which led to men guarding the keen care of the body. In the last chapter, we tried to 

reveal the manifestations of the crisis of masculinity, to find that masculinity in the 

society of the bessiation is subject to many crises, the most important of which: the 

loss of the role of man, where the man gave up his family role and the leadership to 

drag on many other crises such as loss of honor and masculinity and the word.... To 

other positive values of masculinity, femininity of masculinity, where a man seems 

lost between masculinity and femininity, the manly convulsions resulting from a 

misperception of masculinity. Finally, let us conclude that there is a great 

contradiction between the mental image of the members of society that is pretily 

about masculinity and its reality of living.   


